## NWZ vom 31.07.2024

## VfB-Fanclub "18FILSTAL93" spendet 5000 EUR für Hospiz in Faurndau

Kreis Göppingen. Im Rahmen seiner Feierlichkeiten zum dreijährigen Bestehen hat der im Filstal beheimatete offizielle Fanclub des VfB Stuttgart "IBFILSTAL93" seine Saisonspende in Höhe von 5000 Euro an das Hospiz in Faurndau übergeben. Nach der Gründung im Sommer 2021 durch Alexander Kirchgessner und Thorsten Fischer in Eislingen, hat der Club mittlerweile über 100 Mitglieder. Auf der Homepage (www.I8filstal93.de) beschreibt man sich als "Fanclub mit Herz und Charity-Absicht". Erwirtschaftet werden konnte der Betrag durch Spenden der Mitglieder Spenden der Mitglieder auch seine der Betrag durch Spenden der Mitglieder geben der der Betrag durch Spenden der Mitglieder geben der der Betrag durch Spenden der Mitglieder.



Scheckübergabe Im Maultäschle: Der VfB-Fanclub "18FILSTAL93" übergibt 5000 Euro an Hospizieiterin Marta Alfia (r.). Foto: priva

der, Verkäufe auf dem Weihnachtsmarkt in Eislingen oder bei gemeinsamen Ausfahrten zu Spielen des VfB Stuttgart. Aber auch durch die extra angefertigte "18F1LSTAL93"-Torwand, die über die Homepage für Jedermann zu mieten ist, trug einiges zum erwirtschafteten Spendenbetrag bei. Bereits im vergangenen Jahr wurde ein Betrag von über 2000 Euro an "Lernen fördern" gespendet. Der diesjährige Spendenbetrag, wurde an den ehrenamtlichen Geschäftsführer Georg Kolb und Hospizleiterin Marta in der Gaststätte Maultäschle in Eislingen übergeben.